



Luis Mitre, ayer, con su programa y charlando con socios. | Marcos León

Más espacios y un plan especial

Luis Mitre plantea crear más pistas de pádel y tenis, «reactivar» el plan de Mareo y fundar un club juvenil

S. F. L.

Un programa con 81 medidas tras recabar las opiniones de más de 2.000 socios. Luis Mitre plantea como primera gran actuación una auditoría de toda la entidad para tener negro sobre blanco un diagnóstico de los espacios, usos y potencialidades del Grupo. Y, hasta que ese informe prospere, sugiere decenas de mejoras, como lanza un plan especial para enmarcar los nuevos usos deportivos y construir en Las Mestas instalaciones como una pista de pádel y otra de tenis, así como estudiar una reubicación del parking de La Torriente para

generar una nueva entrada a su lado y evitar colas. Plantea, también, acondicionar el pabellón de tenis como pabellón polideportivo y ampliar los pabellones Braulio García y Guillermo García.

Para la sede de Mareo, sugiere «reactivar» el plan para la legalización y licencia de actividad, cubrir al menos tres pistas de tenis y construir un box para la práctica de cross, entre otras medidas. Para el «Grupín», acepta el plan de ampliación heredado de la junta saliente.

En el marco de transparencia y modernización, incluye Mitre en su programa el formato de voto de-

legado o telemático y se compromete a publicar boletines informativos mensuales, e incluye también obras para eliminar barreras arquitectónicas. Plantea, también, licitar un servicio de ludoteca y favorecer el teletrabajo.

De ser nombrado presidente, anuncia que lanzaría una auditoría para avalar la situación financiera de la entidad actualmente y que revisaría todos los contratos, deudas y patrocinios. Dedicará un apartado concreto para jóvenes (sugiere crear un club para ellos e incorporar los «e-sports» o ciberdeportes) y otro para la medicina deportiva, que se compromete a reforzar.

Regreso al Piles y ciberdeportes

Joaquín Miranda no renuncia al piragüismo en el río y plantea cubrir la piscina exterior y «digitalizar» la entidad

S. F. L.

Joaquín Miranda pone sobre la mesa un programa electoral de 16 páginas con tres ejes: gestión administrativa, optimización de recursos y mejora de instalaciones. Plantea, en total, 83 medidas. Destaca, en el apartado de gestión, una «digitalización» de la entidad que permita ir abandonando el papel, hacer gestiones online y lanzar consultas ciudadanas. Para las instalaciones, prioriza crear un plan especial, a su juicio «la herramienta urbanística necesaria» para regular el desarrollo de todas las sedes, y apuesta por una «reforma inte-

gra» de la piscina de 25 metros y una mejora en los vestuarios, así como colocar una cubierta retráctil en la piscina exterior y renovar y ampliar las pistas de pádel.

Si ese plan especial lo permite, Miranda también quiere una nueva instalación para aglutinar los deportes colectivos. Y, para Mareo, plantea instalar cabañas, cubrir la actual pista polivalente y renovar los vestuarios, entre otras mejoras. Para Begoña propone estudiar si se puede ampliar las actividades de fitness y, para el «Grupín», unas reformas para crear un área independiente que permita para la práctica de surf.

La propuesta de Miranda es la única que hace una referencia expresa a la polémica del piragüismo: plantea «buscar un espacio temporal» para practicar el deporte «hasta su vuelta al Piles», sin renunciar, por tanto, a que la renaturalización y las piraguas puedan convivir. Quiere, también, impulsar el uso del transporte público, incrementar la presencia de usuarios con discapacidad en cada sección y estudiar la implantación de los «e-sports» o ciberdeportes. Plantea, por último, crear un servicio de conciliación familiar y ampliar el apartado cultural con clubes de lectura o sesiones de cine.



Joaquín Miranda y Ana Echenique, difundiendo su programa electoral. | M. L.

Auditorías y más transparencia

Fernández Sarasola plantea «El Grupo 2032», un nuevo plan que aglutine los usos de todas las sedes

S. F. L.

José Carlos Fernández Sarasola pone sobre la mesa un programa de 21 páginas y con la filosofía de «primar la transparencia, la honestidad, el diálogo y la supervisión». Plantea que el socio pueda acceder, a través de la zona privada de la web, a todos los convenios, contratos e informes del Grupo, y que pueda votar de manera secreta y de manera telemática o por correo. Sugiere también «recuperar el diálogo con el Ayuntamiento», actualizar los estatutos, revisar el actual plan director y crear el proyecto «El Grupo 2032» para incorporar los usos de La Torriente,

Mareo, la remodelación de Las Mestas, mejoras en el aparcamiento y adecuación de instalaciones, así como crear un «plan permanente» de mantenimiento y «redistribuir» espacios para «optimizar» los metros cuadrados disponibles.

En el apartado económico, sugiere una auditoría que sirva como diagnóstico, y para La Torriente propone, en el edificio actual, servicios de medicina deportiva, una zona administrativa, una sala para la sección de pintura y otra de estudio, así como otra polivalente, y sugiere incorporar espacios para el patinaje, parkour y vóley playa, entre otros. Para Mareo, sugiere am-

pliar el gimnasio y la zona de hamacas y reformar la pista de fútbol. En Las Mestas, plantea «modernizar» la zona de parrilla con servicio de cafetería diario, remodelar la piscina de 25 metros, reparar goteras, ampliar zonas cubiertas, mejorar el área de hockey y la pista de atletismo y techar las pistas de tenis 2 y 4, así como que la zona de recepción «avance» hacia la calle para aumentar las plazas de aparcamiento. Para la sede de Begoña, apuesta por una «reestructuración» de salas para aprovechar mejor los espacios y, para el «Grupín», estudiar si se puede ampliar el gimnasio e instalar otra sauna.



José Carlos Fernández Sarasola, ayer, entregando sus dípticos. | M. León